
国际关系分析家
迪诺·巴蒂·贾拉尔

【本报讯】普拉博沃对
中 国 和 日 本 的 政 治 访 问
备受关注，因为为国际关
系 的 动 态 带 来 了 一 些 重
要 信 号 。 普 拉 博 沃 开 始
了 对 北 京 的 访 问 。 然 后
前 往 日 本 。 在 中 国 和 日
本，普拉博沃会见了两国
领导人。

在 IG@FPCIndo 上发布
的一段视频中，前外交部
副部长、前我国驻美国大
使 、国 际 关 系 分 析 家 迪
诺·巴 蒂·贾 拉 尔（Dino
Patti Djalal）分享了对这次
访问的分析。

迪诺声称，普拉博沃
访 华 不 仅 是 为 了 达 成 具
体的合作，而是为了隐含
的政治信号。首先，这次
访 问 表 明 中 国 努 力 开 展
积极主动的外交，将我国

视为东南亚的重要国家，
特 别 是 在 与 本 地 区 其 他
国家竞争的背景下。

观察人士还认为 ，这
次 访 问 是 中 国 的 一 个 聪
明举动，事先抢走了与当
选 总 统 普 拉 博 沃 建 立 关
系的“开端”。

迪诺表示，出访北京
也 被 认 为 是 普 拉 博 沃 向
美国发出的信息，即我国
在 双 边 关 系 中 不 应 被 低
估。在此背景下，如果美
国不善待我国，我国在建
立 国 际 关 系 方 面 还 有 其
他选择。

第三个信号是普拉博
沃 在 北 京 之 后 与 日 本 首
相的会晤，反映了与本地
区 大 国 保 持 关 系 平 衡 的
努力。

迪诺指出，普拉博沃
希望表明我国能够在两条
相互竞争的战线上发挥作
用，同时保持中国和日本
之间的平衡关系。这次出
访也说明了普拉博沃在国
际 政 治 舞 台 上 发 挥 作 用
时 ，成 为 领 导 者 的 兴 趣 。
与其前任的佐科维总统不
同，普拉博沃似乎希望成
为外交的积极参与者。普
拉博沃似乎正在为我国的
外交政策带来新面貌，以
积极自由的原则为指导方
针。 （亮剑）
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佐科维提醒哈斯托：不要这样
关于争夺牛头党总主席职位不属实

前副外交部长迪诺巴蒂：
中国不甘后人邀普拉博沃访问北京

财政部长穆丽亚妮财政部长穆丽亚妮

【本报讯】政 府 发 出
了 一 个 强 烈 的 信 号 ，即
免 费 午 餐 计 划 将 被 纳 入
2025 年 国 家 预 算 案 。 免
费 午 餐 计 划 是 由 赢 得
2024 年总统大选的总统
和 副 总 统 候 选 人 普 拉 博
沃-吉布兰组合的倡议。

4 月 5 日 ，在 总 统 府
讨论 2025 年国家预算计
划 后 ，财 政 部 长 穆 丽 亚
妮 表 示 ，政 府 将 在 2025
年 国 家 预 算 中 为 普 拉 博
沃 的 旗 舰 计 划 提 供 财 政
空 间 。 然 而 该 计 划 还 没
有 预 算 细 节 ，因 为 仍 将

进 一 步 进 行 讨 论 。 仍 然
处 于 一 个 大 型 计 划 或 一
个 大 上 限 中 ，这 就 是 我
们 原 则 上 所 做 的 ，为 该
计 划 的 实 施 提 供 财 政 空
间 。 但 一 切 都 必 须 保 持
在 宏 观 经 济 和 财 政 的 背
景 下 。 政 府 正 试 图 维 持
健 康 的 国 家 预 算 态 势 。
这 样 做 是 为 了 保 持 市 场
和 投 资 者 的 信 心 。 对 于
宏观经济，我们仍将执行
维持的国家预算的姿态，
以便保持市场的信心，在
这种情况下，投资者或其
评级机构将保持信心。

穆丽亚妮指出，将与
下 一 届 政 府 的 代 表 进 行
密 集 沟 通 。 即 便 如 此 ，
政 府 还 将 加 强 宪 法 法 院
的 2024 年选举争议听证
会 的 政 治 进 程 。 我 们 必
须 进 行 沟 通 ，因 为 毕 竟
政 治 进 程 方 面 和 过 渡 方
面的新政府仍需等待 10
月 。 然 而 一 方 面 ，我 们
也 关 注 宪 法 法 院 的 决
定 ，从 而 着 眼 于 政 治 进
程，但是，国家预算的编
制 仍 在 进 行 中 。 财 政 部
将就 2025 年国家预算态
势 进 行 沟 通 ，并 提 供 替

代 方 案 ；该 态 势 仍 能 适
应 下 一 任 总 统 的 优 先 计
划 ，但 不 违 反 财 政 审 慎
原 则 。 在 这 种 情 况 下 ，
低于 3%的赤字是同意维
持的指导方针。

佐科维总统希望穆丽
亚妮与新政府沟通，并希
望 新 政 府 能 够 在 第 一 年
立即实施其优先计划。

穆丽亚妮总结道，佐
科 维 总 统 要 求 我 们 继 续
与 新 政 府 沟 通 ，以 便 新
政 府 能 够 在 第 一 年 直 接
实 施 已 经 交 付 的 优 先 计
划。 （亮剑）

（左二起）此前，佐科维总统与印尼斗争民主党总
主席梅加瓦蒂的关系很好

【本报讯】佐 科 维 总 统
对印尼斗争民主党（PDIP）
秘书长哈斯托(Hasto Kristi-
yanto) 所 说 ，即 是 关 于 在
2024 年总统大选后计划夺
取该党总主席职位的指控
作出回应。

佐 科 维 总 统 于 4 月 3
日（星期三）在雅加达哈林
机场否认了这一指控 ，他
要求哈斯托不要发表这种
指责性言论。他说：“难道
所有事情都要被夺取吗？
不，不要这样说。”

佐科维反而幽默的回
应了哈斯托的指责。他将
此 与 之 前 所 谓 从 业 党
（Golkar）的“政变”指控联
系在一起。他笑着说：“以
前不是说从业党吗？据说
要夺取从业党。”

此 前 ，印 尼 斗 争 民 主

党秘书长哈斯托指控佐科
维打算夺取该党总主席职
位。他声称有一名部长被
派执行此任务。这位部长
说，佐科维需要一个政治
载 体 用 于 支 撑 未 来 21 年

政治活动，因此试图从梅
加瓦蒂总主席手中夺取印
尼斗争民主党。

哈 斯 托 透 露 ，佐 科 维
曾指示一位忠诚的部长游
说梅加瓦蒂放弃印尼斗争

民主党总主席职位。
哈斯托还说，除了印尼

斗争民主党之外，佐科维还
试图接管从业党。这一举
措发生在 2024 年大选之前
的五至六个月间。他说：

“所以这是佐科维未来 21
年政治目标的一部分。”

除 了 政 党 之 外 ，哈 斯
托还透露佐科维已经利用
了机构来达到他在 2024 年
的政治目标。他指出，佐
科维的做法甚至超过了第
二任总统苏哈托。他说：

“这就是正在发生的事情，
我试图比较苏哈托和佐科
维的野心和谋略，实际上
是有相似之处的。”

对于哈斯托的上述言
论，总统府和佐科维总统
尚未作出回应。

（Irw）

穆丽亚妮：免费午餐将纳入2025年国家预算

马斯克的星链卫星互联网服务
将于5 月在努山达拉新国都进行试验
【本报讯】星 链（Star-

link）确认已在我国获得运
营许可。

Starlink 是 埃 隆·马 斯
克 (Elon Musk) 的 SpaceX 火
箭公司赞助的卫星互联网
服务。

通信和资讯部在其官
方网站上传的一份书面声
明 中 声 称 ，SpaceX 通 过 获
得 这 两 个 许 可 证 ，Starlink
可以通过企业对消费者计
划向我国的消费者提供互
联网，即直接向我国的家
庭用户提供互联网。不仅
如此，在获得许可后，Star-
link 将在努山达拉新国都
进行卫星互联网试验。

4 月 6 日，努山达拉新
国都管理局绿色和数字化
转 型 代 表 阿 里（Mohammed
Ali Berawi）确认，星链试验
计 划 将 于 2024 年 5 月 在
中 央 政 府 核 心 区 1B 的 七
个地点进行。这包括城市
森林区、植物园、医院、足
协培训中心、快速公交系
统 车 站 以 及 停 车 换 乘 服
务。进行的试验与低地球
轨道卫星的安装和接入有

关。该试验仍处于概念验
证级别。当然，在获得运
营许可后，星链可以投资
并安装设备，开始在努山
达拉新国都运营。然而迄
今 为 止 ，Starlink 是 唯 一 有
兴趣加入努山达拉新国都
的 卫 星 互 联 网 服 务 提 供
商。

Starlink 对 参 与 努 山 达
拉新国都开发的兴趣实际
上 是 政 府 事 务 Starlink 的
Rebecca Hunter 在 努 山 达 拉
新国都和美国大使馆参加
的联席会议上表达的。

世 界 咨 询 机 构 托 尼·
布莱尔研究所将促进利用
星链卫星互联网的概念验
证的实施。该概念验证将
在目前尚未配备光纤线路
的开发区域实施，这是由
于等待多功能隧道的基础
设施开发阶段。

除了在正在建设的地
区和交通受限的地区有用
之外，该概念验证旨在评
估卫星互联网接入的质量
和可靠性。为了在中央政
府 核 心 区 1A 地 区 建 设 互
联网网络，它将使用光纤

网络，在建筑物或住宅的
最后一英里。光纤还用于
在建筑物或住宅中提供基
于无线上网的互联网。不
仅如此，5G 移动宽带网络
也 将 用 于 1A 区 。 随 着 投
资 者 进 入 努 山 达 拉 新 国
都，目前的项目开发不仅
在 中 央 政 府 核 心 区 1A 区
域，包括总统府区域，协调
部办公室和政府生态系统
的 发 展 ，而 且 ，还 进 入 了
1B 区域的开发。

阿里表示，除了星链，
努 山 达 拉 新 国 都 还 与
Bakti Kominfo 合作，在五个
优 先 地 点 利 用 Satria 地 球
静 止 轨 道 卫 星 互 联 网 接
入，以实施 8 月 17 日我国
独 立 79 周 年 纪 念 仪 式 。
努 山 达 拉 新 国 都 还 计 划
将 Lora-Wan 用 于 没 有 互
联网网络的物联网数据网
络，这对于基础设施访问
有限的地区，例如森林和
生物多样性区域监测的基
于传感器的数据收集很有
用。由于热带森林地区覆
盖了努山达拉新国都面积
的 65% ，努 山 达 拉 新 国 都
的绿色和数字化转型 ，也
在考虑使用基于卫星的互
联 网 接 入 和 Lora-Wan 的
传感器网络。

（亮剑）

星链将在努山达拉新国都进行卫星互联网试验

哈斯托自承受胁迫 肃贪委反问何不去报案
【本报讯】3 月 30 日，在

一场电视访谈节目中 ，印
尼斗争民主党秘书长哈斯
托 自 承 收 到 肃 贪 委 的 胁
迫。这是由于此前印尼斗
争民主党质疑 2024 年大选
的公正实施。现在国内的
各 种 胁 迫 行 为 越 来 越 严
重，我自己也被胁迫了很
多次，受到的一种胁迫与
亚 伦·马 西 库（Aaron Masi-
ku）有关的案件。

据悉，亚伦·马西库是
肃贪委的逃犯，是一起涉
嫌贿赂案的嫌疑人 ，该案
与 确 定 2019-2024 年 期 间
的国会议员有关。

哈 斯 托 声 称 ，肃 贪 委
曾 多 次 就 此 案 打 电 话 过
来 。 首 先 在 税 务 问 题 上

受 到 胁 迫 ，其 次 是 亚 伦·
马 西 库 。 我 已 经 给 出 了
解 释 。 之 前 我 收 到 的 另
一个胁迫是，污蔑我与一
名 一 起 合 影 的 商 人 涉 及
一起案件。

即便如此，哈斯托声称
所经历的各种胁迫事件 ，
并没有把自己吓倒。对我
来说，我越害怕，我就越努
力地战斗。为什么？因为
苏加诺敢于进出监狱 ，难
道我就不敢吗？必须通过
宪法法院和国会行使调查
权调查 2024 年选举实施过
程中的舞弊行为。

4 月 5 日，肃贪委发言
人 阿 里（Ali Fikri）否 认 肃
贪委胁迫哈斯托，那不是
真 的 。 如 果 哈 斯 托 感 到

受胁迫，何不报告执法部
门 。 希 望 哈 斯 托 不 要 把
自 己 描 述 为 受 害 者 。 因
为亚伦·马西库案本身目
前仍未结束，因此没有审
判 事 实 。 因 此 我 们 希 望
不 要 把 自 己 描 述 为 像 是
受害者一样。事实上，在
这种情况下，从调查结果
到法院判决都很清楚 ，绝
对 没 有 这 样 的 胁 迫 证
据 。 希 望 哈 斯 托 能 提 供
有关亚伦·马西库下落的
信息，以便我们能够进行
逮 捕 行 动 。 肃 贪 委 经 常
向哈斯托问起亚伦·马西
库的下落，并不是一种胁
迫行为，而纯粹是一种执
法努力。一旦发现亚伦·
马西库，肃贪委将立即将

其提交给法院，以便此起
案 件 具 有 法 律 的 确 定
性。此外，肃贪委很有可
能 会 再 次 传 唤 哈 斯 托 以
询 问 亚 伦·马 西 库 的 下
落 。 如 果 调 查 人 员 需 要
传唤哈斯托作为证人 ，哈
斯托也必须被传唤。

据悉，亚伦·马西库是
一 名 印 尼 斗 争 民 主 党 前
干部，卷入了一起涉嫌贿
赂的案件，该案件与确定
2019-2024 年 期 间 的 国 会
议员有关。

2023 年 8 月 ，国 警 国
际 关 系 司 在 国 内 发 现 了
亚 伦·马 西 库 。 此 前 ，有
传言称亚伦·马西库躲藏
在 柬 埔 寨 和 新 加 坡 等 多
个国家。 （亮剑）

【本报讯】4 月 4 日，马
来西亚内政部长拿督赛夫
丁（Datuk Seri Saifuddin Na-
sution Ismail）声 称 ，截 至 3
月，移民局在全国移民站
和护理中心拘留了 13,530
名非法移民，9,438 名为成
年 男 性 ，2,696 名 成 年 女
性，772 名男孩和 624 名女
孩。被拘留的多数非法移
民 是 印 尼 公 民 共 有 3,375
人，菲律宾公民 3,345 人，
罗兴亚人 2,653，缅甸公民
1,988 人 ，孟 加 拉 国 公 民
719 人，泰国公民 340 人，
其余是来自中国、印度、越
南、尼泊、，巴基斯坦和柬
埔寨公民。

4 月 4 日，赛夫丁部长
视察了马来西亚武吉加里
尔移民站，以监督拘留所
的舒适度，并确保被拘留

者得到人道待遇。
赛夫丁指出，大约 300

名 10 岁以下的外国移民被
安置在马来西亚移民局运
营的三个护理中心、位于
森 美 兰 州 汝 来 的 日 托 中
心、沙巴的帕帕和砂拉越
的美里。这些孩子包括那
些在移民局执法行动中出
生或被父母遗弃的孩子。
出于人道主义原因，我们
在移民站治疗这些儿童，
并通过护理中心将他们分
开。我们确保所有儿童都
有机会在有利的环境中参
加由移民局管理的识字学
习等课程。内政部已获得
1000 万令吉的拨款，用于
翻新合适的场所，以增加
我国的护理中心数量。内
政部将翻新现有的护理中
心。 （亮剑）

大马拘留13,530 名非法移民
多数为我国公民

【雅加达讯】雅京卫生
服务中心主任阿·鲁斯皮塔
瓦蒂（Ani Ruspitawati）表示，
预计首都登革热患者直至5
月将持续增加。由 1 月初
至 2 月 19 日，已有 627 例，
分别有 5 岁以下儿童、老年
人与成年人。

3 月 22 日，阿妮证实，
我们预测这一数字仍在增
加，估计将持续到5月。

不过，阿妮无提供雅加
达 登 革 热 病 例 的 最 新 数
据。她表示，由于雅加达已
进入雨季，登革热病例的趋
势将会增加。登革热病例

的增加是根据气候估计，预
计会持续上升到 5 月。之
后，如果气候出现转变，我
们希望疫情也会缓和下来。

根据 2024 年每周病例
数据趋势，雅加达的登革热
病例与 1 月第一周相比有
所增加。数据显示，首都登
革热病例急剧增加发生在
2024 年第 5 周或 2024 年 2
月上旬。

阿妮指出，我们将继续
监测雅加达各地区登革热
病例的进展。到目前为止，
尚 未 有 死 亡 病 例 出 现 。

（SC）

627名雅加达市民感染登革热
预计至5月患病人数将持续增加


